

## Philipp Lahm unterstützt Münchner Städtewette



Topp, die Wette gilt! Zusammen mit Initiator Karlheinz Böhm hat der Münchner Oberbürgermeister Christian Ude am 2. Mai die Spendenaktion "Städtewette" zugunsten der Äthiopienhilfe "Menschen für Menschen" in der Landeshauptstadt eröffnet.

Als prominenter Wettpate stand Philipp Lahm neben Model Sara Nuru und Starkoch-Tochter Véronique Witzigmann dem Münchner Oberbürgermeister zur Seite, um während der Aktion verstärkt auf die

Städtewette und auf die Organisation Menschen für Menschen aufmerksam zu machen.

Ziel der bundesweit laufenden Aktion war es, in 30 deutschen Städten, darunter auch München, zwischen dem 2. Mai und dem 9. Juni jeden dritten Einwohner zu einer Spende von mindestens einem Euro zu bewegen. Die Spendenaktion ist an die Initialzündung zur Einrichtung von "Menschen für Menschen" vor 30 Jahren angelehnt. Damals hatte der Schauspieler Böhm in der Sendung "Wetten, dass...?" gewettet, dass weniger als ein Drittel der Zuschauer eine Mark für Äthiopien spenden würde.

**Donnerstag, 9. Juni:** Schon 13 Stunden vor dem offiziellen Schluss um Mitternacht konnte Münchens Oberbürgermeister gemeinsam mit Almaz Böhm den Münchner Sieg in der diesjährigen Städtewette verkünden. Genau **434.673 Euro** waren bis dahin auf dem Münchner Spendenkonto der Stiftung „Menschen für Menschen“ eingegangen – und damit das Wettziel von 433.333 Euro geschafft.



OB Ude: „Ganz besonders bewegt hat mich, dass es diesmal weniger die Großspenden waren, sondern viele kleine Einzelspenden, die den Gewinn der Wette ermöglicht haben. So ist München etwa bundesweiter Spitzenreiter bei den Ein-Euro-Spenden per Telefon und SMS. Ich danke allen ganz herzlich, die mit ihren großen und kleinen Spenden mithelfen, dass Kinder in Äthiopien bessere Bildungschancen und damit eine echte Perspektive für ihr Leben bekommen.“

Der Erlös der Münchner Städtewette fließt in den Bau der Kurfa Higher Secondary School für 1.200 Kinder in Ostäthiopien. Um ihre Wettschuld zu begleichen, wird Almaz Böhm am 28. November gemeinsam mit OB Ude auf dem Winter-Tollwood auftreten.